

Connaître son Ange Gardien :

Demander au Seigneur qu'Il nous révèle son nom

Le Seigneur nous a donné un ange gardien, Il peut s'Il le désire, et si on le Lui demande, nous révéler son nom.

Prière :

"Seigneur, Tu m'as donné un ange gardien pour me conduire, me protéger et qui prie pour moi. Je ne le connais pas, et peut-être si je le priais par son nom, je le prierais mieux. Merci, Seigneur, entends mon appel, et réponds-moi, si telle est ta volonté."

Cette prière est à faire pendant la Messe au moment de la Consécration des hosties et du vin, qui deviennent à cet instant le Corps et le Sang du Seigneur.

<http://trinite.1.free.fr>